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太过瘾了，我明年还来卖报
辛苦了一个月，50名小报童到潍坊富华游乐园痛快地玩了一把

本报8月23日讯 (记者 鞠平)
23日清早，一辆大巴车从烟台开

往潍坊富华游乐园，车上是兴奋不
已的50个孩子。这可不是一次简单
的旅游，因为这次旅游机会是50个
孩子用汗水为自己赚来的。

今年暑假期间，本报的小报童
营销秀活动暨第三届暑假社会实
践活动再次举办，共有近 5 0 0名中
小学生报名参加。整个比赛分为两
期，根据 1 5天的售报数量，每期将
评出一二三等奖共 2 5名营销小标
兵，他们除了获得奖品，还获得了
一次免费出游潍坊富华游乐园的
机会。

一个月的时间，近 5 0 0名小报
童顶着烈日或是冒着雨辛苦地卖
报。原来的娇娇女、娇娇儿在父母
眼中快速地成长，他们用汗水收获
着能力和快乐。

2 3 日 ，在 前 往 潍 坊 的 大 巴 车

上，获奖的小标兵们兴奋不已，不
仅是可以去玩，更重要的是这次游玩
是他们自己赚来的。“你看，这些零
食都是我自己花钱买的，没用妈妈
的钱，妈妈可高兴了。”

比赛让一些曾经内向的孩子
们变得开朗起来，他们用卖报纸的
钱给自己买了零食和饮料。一位送
行的家长对记者说，不在乎那几个
钱，可是看着孩子长大的样子，心
里特别高兴。

上午 9点半左右，孩子们到达
了 目 的 地 ，握 着 游 乐 园 景 区 的 通
票，他们像快乐的小鸟，冲向了自
己喜欢的游乐项目。“太过瘾了，好
棒……”不时有孩子大声叫喊着，
玩得累了跑到一边休息一下，一会
儿又再次冲向了游乐场。

下午3点，在返程的巴士上，不
少孩子偷偷告诉记者，他们明年还
要参加卖报比赛，因为太过瘾了。

本报8月23日讯 (记者 鞠平)
23日中午，距离第一部抢票电影

《河东狮吼2》放映还有半个小时，当
记者带着抢票者的名单赶到东方大
影城，一些抢到票的市民早就等在那
里。“一早就有人来签到了。”影城工
作人员告诉记者。

12时40分，《河东狮吼2》开始放
映，赵本山、小沈阳等一亮相就引来
了观众的阵阵笑声。影片的前一个小
时里，放映厅里一直充溢着笑声，可
是随着故事情节的发展，小沈阳和张
柏芝扮演的角色在爱情中遭遇着误
解和磨难，让观众们开始感到揪心，
甚至眼眶湿润。直到最终甜蜜的大结
局，很多观影市民脸上才再次流露出
笑容。

当天抢票电影中最受欢迎的是
《河东狮吼2》和《失恋三十三天》，前
者轻松搞笑中将爱情寓于其中，后者
让看过这部电影的人，莫不为男主角
的执着所感动。另两部抢票电影《一
起飞》和《第一次》也通过表达浪漫的
爱情，深受情侣们喜爱。

“真的非常感谢你们这次活动，
尤其是能看到下线的电影，重温那些
曾经给我们感触的电影，感觉非常奇
妙。”观影结束时，一位观众对记者感
激地说道。

此外，记者了解到，东方电影城
还推出了《泰坦尼克号》《罗马假日》

《暮光之城》《不能说的秘密》《海角七
号》等多部经典影片。

手机在无卡、无信号的情况下
可不可以拨打110等紧急电话？中国
移动的客服人员称，在手机无卡的
状态下及没有网络覆盖的状态下可
以拔打急救和报警电话。

近日，山东“驴友”在爬山途中
遇到紧急情况，在手机没有信号的
情况下，紧急呼叫求援却只听到听
到电话录音。

23日上午，记者分别用几款没
有插入电话卡的手机做了实验，得
到的回复只有：“您好，匪警请拨
1 1 0，火警请拨 1 1 9，急救中心请拨
120，交通故障请拨122。”但拨打之后
并没有人接听电话。

据一家手机卖场的工作人员万
女士告诉记者，她常拨打紧急呼叫
号码，但只是为了实验新手机的听
筒和音质，电话另一面从来没人接。

据央视《朝闻天下》报道，工信
部电信研究院高级工程师刘荣朵介
绍，根据国际电信联盟规定，手机必
须具备在不安装SIM卡的情况下也
能紧急呼叫的功能。我国在GSM网
络最初建设的时候，也明确提出了
这个要求。我国现在没有一个统一
的接入平台，网络不知道把号码接
到哪儿去，所以现在只能放录音。

网友跟帖

吴忧0901：“紧急呼叫”是忽悠
人的……

喜雨apple：好像没什么用吧！
Tuanl iuyu：还真没试过，应该是

在有信号，但是没有SIM卡或者欠费
停机的情况下可以使用紧急呼叫
吧，没有信号的话叫神仙他也听不
到啊！

见习记者 王永军 整理

电影中午才开始

一大早就有签到的
本报七夕观影活动受热捧

读者热线点题>>

奇南社区内的树木多年无人修
整，多处行道树与高压线接触，有的
树木已长至六、七层楼高。前几天风
雨不断，有居民家中的玻璃在刮风
时被树枝打破。为此，居民希望相关
部门尽快修剪一下。

记者调查>>

23日上午，记者来到奇南社区，
社区内虽然满眼葱绿，但这些树木
太过高大，都有四五层楼高，有的甚
至超过了七层楼高。

记者看到，一些行道树已触到
了高压线。正在整修高压线路的李
先生告诉记者，这种情况下是有危
险隐患的，但电线杆的规格是一定
的，所以只能修剪树枝。

“前几天下雨，我们走在树下都
担惊受怕的，害怕哪天打雷会出事
故。”社区居民张女士说。关于行道树
压住高压线的事，张女士和其他居民
向居委会反应过，但没有得到解决。

除了大树压上了高压线这种危
险的情况，还有的树枝延伸到居民阳
台上，开窗晾晒衣服也不方便，也给
住在四五楼的居民带来困扰。家住奇
山东街的居民吴先生告诉记者，社区
内的杨树、松树、槐树，冬青等绿化植
被已经栽种了20多年，刚开始还有人

修剪管理，但近几年却没人管了。
“现在一些长高的杨树已经严重

影响了居民的生活。”吴先生说，“去
年风大的时候把卧室的玻璃都打碎
了，换上新的后，今年又打出裂缝
了。”

23日上午，记者在吴先生家看
到，一颗杨树的树枝已经延伸向厨
房，吴先生的妻子田女士为了能够关
上窗，只好把进入厨房的树枝折断
了。

卧室的玻璃有一道明显的裂痕，
还未更换。除了吴先生家，整排楼房
都有这个情况，楼下的老大爷听到有
记者到来，不停地说“这树早该割
了”。

针对上述情况，记者联系了奇南
社区居委会和奇山街道办事处。最终
奇山街道办事处的工作人员与芝罘
区园林处沟通协调，将尽快帮居民解
决问题。

23日下午，记者联系了芝罘区园
林处，办公室工作人员梁先生称，只
要街道办工作人员联系了相关负责
科室，肯定会尽快抽调工作人员解决
问题。

同时梁先生称，园林处曾征集
类似奇南社区这种植被修剪频率情
况低的社区，统一逐步展开修整行
动，前几天刚刚修整了小璜山附近
的社区，这次接到情况后也会尽快
排查解决。

本报记者 王晏坤

楼下的树多年没人管，有的长到了七层楼高

树枝碰坏玻璃，谁能修剪下

小标兵合影。

“这么多好玩的，太过瘾了。”

多年没人修理，树枝已经长向居民的窗户。
本报记者 王晏坤 摄

手机紧急呼叫功能

为啥只有录音回复
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